



石東中だより

合い言葉：石東中は未来の私の出発点

令和2年6月23日
発行者：練馬区立石神井東中学校
校長 市川 昌彦

待ちに待った学校再開 令和2年度の再スタート

ようやく、約3ヶ月続いた臨時休校が解除となり6月1日から学校が再開されました。1日からの2週間は、各教室の密集を避けるためクラスを約半分にした午前・午後の分散登校を実施するなど、段階的に学校を再開しました。生徒たちの登校に合わせて校門に立ち、久しぶりに挨拶の声かけを行っていますが、生徒たちから元気な挨拶が返ってくるのは、とても気持ちのよいものです。学校が再開されて本当によかったなど実感します。臨時休校が再び繰り返されないよう学校では、教室の換気や手洗いの励行、生徒が下校した後の机・椅子やトイレ等の使用設備の消毒を教職員が総出で行っています。学校としてできる限りの感染防止に努めていきます。また、しばらくの間は、それぞれの学年昇降口の前で健康観察表の検温記入やマスク着用の確認をしてから教室へ入室させています。時々、検温忘れや健康観察表を忘れてくる生徒が見受けられますので、ご家庭での登校前の検温、健康観察表の持参とマスクの着用の徹底をお願いします。生徒たちの平熱には個人差があると思いますが、朝の検温で体温が37℃以上ある場合や体調が思わしくない場合には、無理をさせずに登校を控え、かかりつけの医師から登校の可否について判断を仰いでください。

6月19日(金)に本校第73回入学式を実施しました。新入生・保護者の皆様には長らくお待たせしてしまい申し訳ありませんでした。今回の入学式も昨年度末の卒業式同様、感染症拡大防止としてできるだけ密集を避け、新入生および保護者の皆様と教職員のみでの入学式とさせていただきます。新入生の皆さんも入学式を終えて、気持ちの上でもようやく中学生としての実感がもてたのではないのでしょうか。今年度は163名の新入生を迎え、2年生194名、3年生170名の全校生徒527名で、石東中の新たなスタートを切ることができました。

【 目指す学校像 】

- 1 人権感覚を磨き、いじめを絶対に許さない学校
- 2 基礎学力の定着とその発展に取り組む学校
- 3 自己実現を目指すキャリア教育に取り組む学校
- 4 温かさや厳しさのある指導に取り組む学校

石東中の「あいうえお」(あいさつがあふれ・いじめがなく・うつく・えがおと・おもいやり) に満ちた学校づくり、目指す学校像の実現に向けて学校と保護者・地域の皆様との連携を密にした教育活動を進めてまいりたいと存じます。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

お問い合わせ先電話番号 03-3996-2157
※ホームページ：<http://www.shakuji-e-j.nerima-tyo.ed.jp/>



昨年度から「MY STEP UP ROOM」という教室が新しくできました。

場所は北校舎の4階です。「MY STEP UP ROOM」とは、簡単に言うと「自分の苦手なことを克服したり、カバーしたりするための教室」です。誰にでも苦手なことはあると思います。例えば「大勢の人の中で行動すること」「友達と上手に話すこと」「大声や賑やかすぎる場所」など、苦手なことは一人一人違うはずです。

苦手なことを克服したり、もっといろいろなことができるようになったりしたいとき、皆さんはどのようにしますか。勉強なら家庭学習の時間を増やしたり、塾に通ったりすると思います。スポーツなら、トレーニングの時間や内容を変えたり、上手な人のプレーを参考にしたりすると思います。「MY STEP UP ROOM」に通っている生徒達は、「MY STEP UP ROOM」という教室で、自分の苦手なことに向き合い、苦手を克服したり、カバーしたりすることに挑戦しています。また、自分自身の長所を伸ばすためにどのようなことをしたらいいか、ということも考えています。

「MY STEP UP ROOM」も、きちんとした決まりがあります。そして、それぞれの授業の中で、自分の課題に見合った勉強にじっくりと取り組んでいます。皆さんも経験しているソーシャルスキルトレーニングというコミュニケーションの力を向上させる授業なども行っています。

最後に、通級している生徒の中には大きな音が苦手な生徒もいます。そのため「MY STEP UP ROOM」の前では大声を出したりせず、できるだけ静かにするようにお願いします。また、「MY STEP UP ROOM」のことについて知りたい人は、各学年の教育相談担当の先生(1年：矢部先生 2年：柿本先生・秋山先生 3年：宮岡先生・宮久保先生・加藤先生)または特別支援教室専門員の岩田先生に質問してください。

以上で「MY STEP UP ROOM」の紹介を終わります。

生徒の声～学校が再開して～

- ・久しぶりの学校で楽しいです。
- ・休業中の生活と180度変わりました。
- ・学校が凄いい好きというわけではないけれど、始まって良かったと思います。
- ・部活動も早く始まってほしいと思います。
- ・毎日大変ですが、頑張っています。
- ・友達と会えるので嬉しいです！
- ・もう6月かと思うと早いなあと感じます。
- ・まだ始まったばかりなのに暑くて不思議な感じがします。

主な行事の紹介

●入学式<6月19日(金)>

約2か月遅れましたが、1年生163名を迎え、入学式を行いました。学校生活はすでに始まっていますが、また気持ちを新たに頑張ろうという姿が見られました。入学式の姿勢、新入生の言葉など、しっかり準備して臨むことができました。



今後の予定

| | | | | | |
|---------|--------------|---------|--------------|---------|--------|
| 6/25(木) | 避難訓練 | 7/11(土) | 修学旅行保護者会(3年) | 7/20(月) | 定期考査 |
| 7/2(木) | 安全指導 | 7/13(月) | 校区別協議会(1年) | 7/23(木) | 海の日 |
| 7/3(金) | 専門委員会 | 7/17(金) | 食育の日 | 7/24(金) | スポーツの日 |
| 7/6(月) | 避難訓練 | 7/18(土) | 授業日 | 7/31(金) | 終業式 |
| 7/7(火) | 領域別診断テスト(3年) | | 部活動保護者会 | | |